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Os Vereadores ao final assinado REQUEREM, depois de obedecidas as 

formalidades regimentais, à Secretaria Municipal de Educação e ao Excelentíssimo 

Senhor Prefeito Municipal para que informem, em tempo hábil, o porquê do não repasse 

dos materiais básicos de higiene e limpeza às EMEBs.  

Estes vereadores foram procurados por diversos pais alegando que seus 

filhos têm que levar até papel higiênico para a escola, bem como outros produtos básicos 

de limpeza, que são de responsabilidade da Prefeitura/Secretaria da Educação fornecer. 

 Para que não paire qualquer dúvida do alegado, os pais receberam o 

seguinte comunicado: "Queridos pais, bom dia!! Estamos vivendo uma situação caótica 

em nossa prefeitura. Vocês, pais, estão nos ajudando como podem para mantermos o 

que é responsabilidade do poder público. Fazemos pedido de produtos de limpeza e 

higiene e temos que buscar, pois não há motoristas para entrega. No entanto, há 

disponível esta semana apenas papel higiênico. Desde do início do ano estamos 

comprando as coisas que faltam com a colaboração espontânea e dinheiro que 

arrecadamos com a venda de salgados e picolés. Nosso telefone está cortado há 3 

semanas. Estamos física e emocionalmente exaustas, sem saber como será daqui pra 

frente, inclusive sem garantia de salário nos próximos meses. Peço a compreensão de 

todos para nossa situação. No momento não temos detergente, água sanitária, 

desinfetante e saco de lixo, se algum pai puder e quiser contribuir com algum item 
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agradecemos, pois a demanda é grande e o dinheiro que estamos arrecadando não será 

suficiente, pois não há previsão para normalizarem a entrega destes produtos. É 

desesperador. Seguramos o máximo, mas a partir de hoje vocês serão informados de 

tudo. Neste momento, nossa união se faz mais do que necessária. Só temos vocês pais... 

Estamos à disposição para qualquer esclarecimento”. 

Assim, diante da grave situação, estes vereadores requerem providências o 

mais rápido possível, do Secretário da Educação e do Prefeito em exercício, no sentido 

de resolver essa situação crítica e fornecer urgentemente todos os materiais básicos de 

higiene e limpeza necessários para o bom desenvolvimento das escolas municipais e das 

creches municipais, com o fito de não prejudicar ainda mais as nossas crianças. 

Sala das Sessões Presidente Manoel dos Santos, Plenário Dr. Edner 

Antonio Sendão Accorsi, em 15 de abril de 2024. 
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